

No. Skripsi: 574/Skripsi/PSI-FIP/UPI/06\_2016

**HUBUNGAN ANTARA *FAMILY RESILIENCE* DENGAN KEPUASAN  
PERNIKAHAN PADA PEGAWAI NEGERI SIPIL (PNS) WANITA DI  
KOTA BANDUNG**

**SKRIPSI**

Diajukan Untuk Memenuhi Sebagian dari Syarat Memperoleh Gelar Sarjana  
Psikologi



Disusun oleh:  
Annissa Purwatiasih  
1105615

**DEPARTEMEN PSIKOLOGI  
FAKULTAS ILMU PENDIDIKAN  
UNIVERSITAS PENDIDIKAN INDONESIA  
2016**

**HUBUNGAN ANTARA *FAMILY RESILIENCE* DENGAN KEPUASAN  
PERNIKAHAN PADA PEGAWAI NEGERI SIPIL (PNS) WANITA DI  
KOTA BANDUNG**

Oleh  
Annissa Purwantiasih

Sebuah skripsi yang diajukan untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar  
Sarjana Psikologi pada Departemen Psikologi Fakultas Ilmu Pendidikan

© Annissa Purwantiasih 2016  
Universitas Pendidikan Indonesia  
Juni 2016

Hak Cipta dilindungi undang-undang.

Skripsi ini tidak boleh diperbanyak seluruhnya atau sebagian,  
dengan dicetak ulang, difoto kopi, atau cara lainnya tanpa ijin dari penulis.

**LEMBAR PENGESAHAN SKRIPSI**

Annisa Purwatiasih

1105615

**HUBUNGAN *FAMILY RESILIENCE* DENGAN KEPUASAN PERNIKAHAN  
PADA PNS (PEGAWAI NEGERI SIPIL) WANITA DI KOTA BANDUNG**

DISETUJUI DAN DISAHKAN OLEH PEMBIMBING:

**PEMBIMBING I**



Sri Maslihah, M.Psi

NIP. 19700726 200312 2 001

**PEMBIMBING II**



Gemala Nurendah, S.Pd., M.A

NIP. 19830202 201012 2 002

**Mengetahui,**

**Ketua Departemen Psikologi**



Drs. H. M. Engkos Kosasih, M.Pd

NIP. 19611002 198403 1 004

**SKRIPSI INI TELAH DIUJIKAN PADA:**

Hari/tanggal : Rabu, 15 Juni 2016  
Waktu : 11.00 - selesai  
Tempat : Ruang 3.22, Fakultas Ilmu Pendidikan

Para Penguji Terdiri Dari:

Penguji I



Helli Ihsan, M.Si  
NIP. 19750912 200604 1 002

Penguji II



Syahnur Rahman, M.Si  
NIP. 19790922 200812 1 001

Penguji III



Gemala Nurendah, S.Pd., M.A  
NIP. 19830202 201012 2 002

Tanggung Jawab Yuridis Ada Pada:

Peneliti,



Annissa Purwatiasih  
NIM. 1105615

## LEMBAR PERNYATAAN

Dengan ini saya menyatakan bahwa skripsi dengan judul “**Hubungan *Family Resilience* dengan Kepuasan Pernikahan pada PNS Wanita di Kota Bandung**” ini beserta seluruh isinya sepenuhnya adalah karya saya sendiri. Saya tidak melakukan penjiplakan atau pengutipan dengan cara yang tidak sesuai dengan etika ilmu yang berlaku dalam masyarakat keilmuan. Atas pernyataan ini, saya siap menanggung resiko/sanksi apabila dikemudian hari ditemukan adanya pelanggaran etika keilmuan atau ada klaim dari pihak lain terhadap keaslian karya saya.

Bandung, Mei 2016

Peneliti

## KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur peneliti panjatkan ke Hadirat Allah S.W.T, karena berkat limpahan Rahmat, Nikmat, dan Karunia-Nya sehingga peneliti dapat menyusun dan menyelesaikan skripsi dengan judul “**Hubungan Antara *Family Resilience* dengan Kepuasan Pernikahan pada PNS Wanita di Kota Bandung**”.

Skripsi ini disusun sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Psikologi di Departemen Psikologi, Fakultas Ilmu Pendidikan, Universitas Pendidikan Indonesia.

Peneliti menyadari banyaknya kekurangan pada skripsi ini, sehingga peneliti mengharapkan saran dan kritik yang membangun serta membuat peneliti lebih baik lagi dalam berkarya dikemudian hari. Peneliti mohon maaf apabila terdapat kesalahan dan keterbatasan dalam penulisan skripsi ini. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat dan menambah khazanah keilmuan

Bandung, Mei 2016

Peneliti

## UCAPAN TERIMA KASIH

Alhamdulillah, puji dan syukur peneliti panjatkan kehadirat Allah S.W.T atas segala kemudahan dan segala nikmat yang tidak terhingga yang diberikan-Nya kepada peneliti sehingga peneliti dapat menyusun dan menyelesaikan skripsi ini. Dalam usaha menyelesaikan skripsi ini, penulis menyadari sepenuhnya akan keterbatasan waktu, pengetahuan, dan biaya sehingga tanpa bantuan dan bimbingan dari semua pihak tidaklah mungkin berhasil dengan baik. Oleh karena itu, peneliti ingin mengucapkan rasa terima kasih yang tak terhingga kepada:

1. Allah S.W.T yang selalu memberikan nikmat dan rahmat-Nya serta memberikan jawaban atas segala do'a yang peneliti panjatkan sehingga peneliti mampu menyelesaikan penulisan skripsi ini.
2. Kedua orang tua peneliti, Bapak Momo dan Ibu Nining Yuningsih yang senantiasa memberikan do'a, semangat, motivasi, kasih sayang, serta selalu mendukung dan membimbing peneliti dalam setiap perjalanan hidup peneliti.
3. Rahadian Syah selaku kakak peneliti yang senantiasa memberikan do'a, dukungan, dorongan, serta semangat kepada peneliti agar dapat menyelesaikan skripsi ini.
4. Bapak Engkos Kosasih M.Pd, selaku Ketua Departemen Psikologi Universitas Pendidikan Indonesia dan Bapak Helli Ihsan M.Si selaku Sekertaris Departemen Psikologi Universitas Pendidikan Indonesia yang telah banyak membimbing, memberikan bantuan, serta kemudahan kepada peneliti selama masa perkuliahan.
5. Ibu Sri Maslihah, M.Psi selaku dosen pembimbing 1 yang senantiasa memberikan masukan, bantuan, bimbingan, dan didikan, serta waktu yang telah diberikan kepada peneliti selama proses pengerjaan skripsi ini.
6. Ibu Gemala Nurendah, S.Pd., M.A. selaku dosen pembimbing 2 yang senantiasa memberikan motivasi, masukan, dan bimbingan kepada peneliti selama proses pengerjaan skripsi ini.
7. Ibu Dra. Herlina, M. Pd., Psi sebagai dosen pembimbing akademik yang memberikan arahan bagi peneliti selama masa perkuliahan.

8. Bapak Helli Ihsan, M.Si dan Ibu Diah Zaleha Wyandini, M.Psi yang telah bersedia memberikan ilmunya dan meluangkan waktu untuk *expert judgment* alat ukur yang digunakan dalam penelitian ini.
9. Nenek, Ua-ua, serta keluarga besar yang telah memberikan doa, dorongan serta motivasi kepada peneliti dalam setiap perjalanan hidup peneliti.
10. Seluruh dosen dan staf Departemen Psikologi Universitas Pendidikan Indonesia yang telah memberikan banyak pengalaman, ilmu, didikan, dan bantuan kepada peneliti selama berlangsungnya perkuliahan serta selama proses pengerjaan skripsi ini.
11. Ibu Mia dan Pak Ali yang telah banyak membantu, mendukung, serta meluangkan waktunya kepada peneliti selama pengerjaan skripsi ini.
12. Destyantini, Dwi, Fildza, Ghina, dan Hana selaku sahabat peneliti yang senantiasa membantu, mendukung, mendorong, serta memberikan hari-hari yang menyenangkan kepada peneliti selama masa perkuliahan hingga proses pengerjaan skripsi ini.
13. Psikologi UPI 2011 yang telah memberikan motivasi, kerja sama, serta kebersamaan selama masa perkuliahan.
14. Seluruh responden berserta Dinas-Dinas Pemerintahan Kota Bandung yang telah banyak membantu peneliti saat pengambilan data.
15. Semua pihak yang telah membantu peneliti baik dalam masa perkuliahan, maupun dalam proses penelitian yang tidak dapat peneliti sebutkan satu-persatu.

Semoga semua amal kebaikan dan segala upaya yang telah mereka berikan dibalas oleh Allah S.W.T, aamiin. Terima kasih.

Bandung, Mei 2016

Peneliti